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Профсоюзное движение на новом этапе
Результаты отчетно-выборных конференций в обкомах профсоюзов

Свердловская областная 
организация профсоюза 
работников строитель-
ства и промышленности  
строительных материалов 
России 

Важное в жизни профсоюзных 
организаций строительной от-
расли мероприятие состоялось 
12 декабря в Екатеринбурге - 
XXII областная отчётно-выбор-
ная конференция Свердлов-
ской областной организации 
профсоюза работников стро-
ительства и промышленности 
строительных материалов Рос-
сии и I Пленум Свердловского 
обкома профсоюза строителей.

В приветственном слове 
председатель Федерации проф-
союзов Свердловской области 
Андрей Ветлужских отметил, 
что профсоюзное движение в 
нашем регионе всегда было 
мощной силой, формирующей 
контуры гражданского обще-
ства, оказывающей серьезное 
влияние на развитие правовой 
культуры и сознания уральцев. 
Областная организация проф-
союза строителей - важная и 
крупная.

Выступая с докладом о ра-
боте обкома про    ф     союза строи-
телей за период с 2019 года по 
2024 год, председатель обкома 
профсоюза строителей Вале-
рий Юстус подробно рассказал 
об основных мероприятиях в 
правозащитной деятельности, 
социальном партнёрстве по 
заключению отраслевого согла-
шения, организационной рабо-
те, охране труда, финансовой 
политике, молодёжной и инфор-
мационной работе. 

Его отчет продемонстрировал 

высокие результаты работы и 
активное участие профсоюза в 
решении проблем, стоящих пе-
ред строительной отраслью.

В прениях по докладу высту-
пили Ольга Кияткина, предсе-
датель профсоюзной органи-
зации ООО «Нижнетагильский 
завод металлических конструк-
ций», Леонид Ремезов, предсе-
датель профсоюзной организа-
ции ПАО «Ураласбест», а также 
социальные партнеры - Виктор 
Московских, первый замести-
тель министра строительства 
и развития инфраструктуры 
Свердловской области, Ви-
талий Падчин, генеральный 
директор Союза строителей 
Свердловской области и Борис 
Сошенко, председатель проф-
союза строителей России.

Делегаты конференции про-
анализировали итоги работы 
областного комитета за про-
шедшую пятилетку, все высту-
пающие отметили высокий уро-
вень работы обкома профсоюза 
строителей за отчетный период. 
Основными темами, обсуждае-
мыми в прениях, были повыше-
ние заработной платы, охрана 
труда, мотивация вступления 
в профсоюз, информационная 
работа и работа с молодежью. 

Председателем Свердлов-
ской областной организации 
профсоюза строителей на об-
щественных началах вновь 
избран Валерий Юстус, зани-
мающий этот пост с 2010 года. 
Его заместителем – Геннадий 
Неганов, главный правовой 
инспектор обкома профсоюза 
строителей. 

Делегаты конференции вы-
двинули Андрея Ветлужских 

на должность председателя 
Федерации профсоюзов Сверд-
ловской области. Выборы со-
стоятся на отчетно-выборной 
конференции Федерации проф-
союзов Свердловской области в 
начале будущего года.

Свердловская областная 
организация профсоюза 
работников народного  
образования и науки  
России

Выступая перед делегатами 
XXIII отчётно-выборной конфе-
ренции Свердловской област-
ной организации проф союза 
образования, которая состо-
ялась 17 декабря, председа-
тель Федерации профсоюзов 
Свердловской области Андрей 
Ветлужских сказал о большом 
вкладе профактива отрасли в 
работу, боевитость всей про-
фсоюзной системы Свердлов-
ской области, пожелал сохра-
нять высокое доверие педагогов 
и руководителей.

Андрей Ветлужских отметил 
значимость борьбы профактива 
областной организации проф-
союза образования за права 
работников образования на до-
стойную зарплату, безопасный 
труд и социальные гарантии, 
организацию взаимодействия с 
предприятиями области по про-
фориентации учащихся.

Делегатов конференции так-
же приветствовали председа-
тель комитета Законодатель-
ного Собрания Свердловской 
области по социальной полити-
ке Вячеслав Погудин, и. о. рек-
тора Института регионального 
образования Жанна Фрицко, 
которая назвала профсоюз об-
разования гарантом стабильно-
сти, уверенности и защищенно-
сти педагогов и руководителей.

Участники конференции об-
судили итоги работы обкома 
организации профсоюза обра-
зования за 2020-2024 годы и ос-
новные задачи на предстоящую 
пятилетку. Среди этих итогов 
– рост количества участников 
профсоюза. Сегодня в его ря-
дах состоят более 100 тысяч 
работников сферы образования 

и обучающихся.
Конференция единогласно 

избрала председателем област-
ной организации профсоюза ра-
ботников образования на новый 
срок Татьяну Трошкину.

Свердловская областная 
организация  
Общероссийского  
профессионального  
союза работников 
культуры 

На XXIV отчетно-выборной 
конференции Свердловской 
областной организации проф-
союза работников культуры, ко-
торая состоялась 16 декабря, с 
отчетным докладом выступила 
председатель организации Ва-
лентина Высоцкая, проинфор-
мировала делегатов конферен-
ции о деятельности областной 
организации профсоюза работ-
ников культуры в период с 2020 
по 2024 годы. 

Приоритетными направлени-
ями были и остаются рост зара-
ботной платы, защита трудовых 
прав и социально-экономиче-
ских интересов работников, 
обеспечение безопасных усло-
вий труда, повышение степе-
ни социальной защищенности 
членов профсоюза, повыше-
ние эффективности коллектив-
но-договорного регулирования 
социально-трудовых отноше-

ний.
В работе конференции при-

няла участие министр культуры 
Свердловской области Светла-
на Учайкина, которая отметила 
важность социального партнер-
ства. В результате сотрудниче-
ства работодателей и работни-
ков улучшаются условия труда 
работников, обеспечивается до-
стойный уровень оплаты труда 
работников, устанавливаются 
дополнительные меры соци-
альной поддержки, гарантий и 
компенсаций. Поблагодарила 
профсоюз за поддержку регио-
нальной программы «Земский 
работник культуры», призван-
ной решить кадровый вопрос в 
селах и малых городах.

«Вызовы в следующие пять 
лет большие, надо обеспечи-
вать повышение зарплаты, 
безо пасность работы, социаль-
ное партнерство, способность 
влиять на решения власти и 
позицию общества, многое 
другое», - подчеркнул в сво-
ем выступлении председа-
тель Федерации профсоюзов 
Свердловской области Андрей 
Ветлужских. Он поблагодарил 
областную организацию про-
фсоюза работников культуры и 
лично ее руководителя за боль-
шую работу по поддержке чле-
нов профсоюза.

Все выступающие отметили 
удовлетворительную работу об-
кома в отчетный период.

По итогам голосования Ва-
лентина Высоцкая, долго и 
успешно возглавлявшая област-
ную организацию, поздравила 
с избранием председателем 
обкома профсоюза работников 
культуры Алексея Слязина, 
секретаря по управлению про-
ектами Федерации профсоюзов 
Свердловской области.

Как сказал Андрей Ветлуж-
ских, Валентина Высоцкая оста-
ется председателем постоянной 
комиссии Совета Федерация 
профсоюзов Свердловской об-
ласти по вопросам социальных 
гарантий и информации.

Прошедшие в декабре отчетно-выборные конференции 
в профсоюзных организациях Свердловской области 
стали важным событием в жизни трудовых коллективов, 
продемонстрировали активное участие членов 
профсоюзов в формировании их будущего. На этих 
встречах делегаты обсудили достижения, поставили 
новые задачи и выбрали руководство, которое будет 
вести профсоюзные организации вперед в условиях 
современных вызовов, защищать трудовые права и 
социальные интересы работников в нашем регионе.

Андрей Ветлужских поздравил Алексея Слязина с избранием 
председателем обкома профсоюза работников культуры

Председатель обкома профсоюза строителей Валерий Юстус 
и генеральный директор Союза строителей Свердловской 
области Виталий Падчин вручили благодарственное письмо 
председателю профсоюзной организации ПАО «Ураласбест» 
Леониду Ремезову

Идет голосование по избранию Татьяны Трошкиной 
председателем областной организации профсоюза работников 
образования на новый срок
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Представители Советов вете-
ранов предприятий и органи-
заций Свердловской области 
собрались 27 ноября на тради-
ционный, уже 22-й слет. Его ос-
новной целью стало обсуждение 
лучших практик работы Советов 
ветеранов, успешного взаимо-
действия с профсоюзными орга-
низациями.

Приветствие участникам слета на-
правил секретарь Федерации неза-
висимых профсоюзов России (ФНПР) 
- представитель ФНПР в Уральском фе-
деральном округе Петр Брыков, вы-
разил надежду на то, что полученные 
знания и рекомендации будут полезны 
всем участникам, помогут в дальней-
шем развитии ветеранского движения в 
Свердловской области.

- С советских времен профкомы вза-
имодействуют с ветеранскими органи-
зациями. Ветераны очень важны для 
проф союзных организаций, они до-
бавляют сил, авторитета, грамотности 
и многого другого. Среди членов по-
лумиллионной областной Федерации 
профсоюзов около 90 тысяч ветеранов, 
- отметил председатель Федерации 
профсоюзов Свердловской области, 
руководитель Межрегионального Сою-
за ветеранских организаций предпри-
ятий и организаций России Андрей 
Ветлужских. - Ветеранские организа-
ции – это важное звено профсоюзной 
организации в защите прав трудящих-
ся. Поддерживая профсоюзные тре-
бования, ветераны готовы идти даже 
дальше, чем работающие профсоюз-
ные активисты. 

Таких примеров немало. Сотрудники 
и ветераны завода «Уралмаш» в офи-
циальном обращении к президенту 
Владимиру Путину в поддержку свое-
го предприятия подчеркнули, что стаж 
проработавших в компании ветеранов 
составляет около 500 лет. Отстаивая 
на заводе литейное производство, об-
ратились и к генеральному прокурору, и 
председателю Счетной палаты.

И на Богословском алюминиевом 
заводе, где сокращали электролизный 
цех, и при серьезном сокращении шта-
та работников на шинном заводе ве-
тераны тоже активно защищали свои 
предприятия.

Сейчас профсоюзы вместе с сове-
тами ветеранов помогают предприя-
тиям в решении проблемы дефицита 
кадров, ведут профориентацию среди 
школьников, многие ветераны возвра-
щаются на предприятия, встают к стан-
ку. Среди совместных направлений 
работы профсоюзов и ветеранов – на-
ставничество, музеи, помощь участни-
кам специальной военной операции.

Предоставляя слово председателю 
Совета ветеранов АО «Святогор» го-
родского округа Красноуральск Вячес-
лаву Ситникову, лидер свердловских 
профсоюзов сказал о важности систем-
ной работы по насыщению ветеранско-
го движения профсоюзными кадрами, 
а профсоюзы энергичной молодежью, 
подчеркнул, что Вячеслав Ситников 
был председателем профкома пред-
приятия.

Участники дискуссионной площадки 
с интересом выслушали его выступле-
ние о том, что выпустили удостовере-
ние ветерана «Святогора», по которому 
можно проходить не только на пред-
приятие, но и бесплатно в бассейн, 
спорткомплекс. Ежеквартально вете-

раны получают материальную помощь 
и дополнительно - на день пожилого 
человека, на день металлурга, плюс 
новогодние подарки. Совет ветеранов 
совместно с профкомом поздравляют 
юбиляров и навещают больных, рас-
пределяют льготные путевки в санато-
рий-профилакторий, их число, кстати, 
растет, оформляют бесплатную подпи-
ска на городскую газету. А еще создали 
хор, в нем уже 26 человек, выступают 
на областных и городских мероприяти-
ях.

По словам председателя координа-
ционного совета профсоюзных органи-
заций Белоярского городского округа 
Людмилы Галаховой, члены совета 
ветеранов пользуются всеми правами, 
что и члены профсоюза. В том числе 
получают льготные путевки в санато-
рий за 8 700 рублей, материальную по-
мощь, участвуют в мероприятиях.

- Члены нашего Совета ветеранов 
благодарны за внимание, которое про-
фсоюз и завод проявляют к тем, кто 
находится на пенсии, — начала свое 
выступление председатель Совета 
ветеранов первичной профсоюзной 
организации машиностроительного за-
вода имени М.И. Калинина Людмила 
Бодрова. – Каждой встрече с родным 
коллективом, подарку и знаку внимания 
наши ветераны очень рады. У профсо-
юза есть возможность финансировать 
проведение спортивных, культмассо-
вых, интеллектуальных мероприятий, 
помогать с их проведением. Ветераны 
получают подарки ко Дню Победы и 
Дню пожилого человека, на Новый год. 

Ветераны и профсоюзы – самые ак-
тивные, мотивированные участники 
всех массовых мероприятий, на кото-
рых они достойно представляют кол-
лектив завода имени Калинина. 

Несколько лет назад группа активных 
ветеранов решила заниматься сканди-
навской ходьбой с палками. Профсоюз 
поддержал эту инициативу и не только 
приобрел необходимую экипировку, но 
и выдал фирменные вязаные шапочки 
с символикой предприятия.

Среди ветеранов завода много лю-
дей активных, мобильных, которые 
готовы к новым путешествиям и откры-
тиям. Профсоюз и руководство завода, 
как правило, раз в квартал организовы-
вает выездную экскурсию. 

Слет, ставший уже знаковым со-
бытием для ветеранов, предоставил 
платформу для обмена опытом и фор-
мирования новых идей. Участники из 
разных уголков региона делились сво-
ими достижениями, успехами в органи-

зации мероприятий, а также обсудили 
проблемы, с которыми сталкиваются 
ветераны в повседневной жизни.

Представляющие разные отрасли 
участники слета рассказали о своем 
опыте работы вместе с профсоюзами, 
лучших практиках поддержки ветера-
нов и формирования корпоративной 
культуры в коллективах. 

На дискуссионной площадке слета 
прозвучали выступления председате-
ля Совета ветеранов педагогического 
труда Режевского городского округа 
Любови Еловских, председателя Со-
вета Екатеринбургского регионального 
координационного Совета ветеранов 
Свердловской железной дороги Ната-
льи Дроздовой, председателя Сове-
та ветеранов педагогического труда 
Невьянского городского округа Люд-
милы Колобковой, председателя 
Совета ветеранов здравоохранения 
Асбестовского городского округа Лю-
бови Климиной, председателя Совета 
ветеранов Уральского федерального 
университета Александра Ворони-
на, председателя Совета ветеранов 
Орджоникидзевской районной органи-
зации профсоюза образования Люд-
милы Лобовой.

Ветераны отметили, что сотрудниче-
ство с профсоюзными организациями 
помогает не только в решении социаль-
ных вопросов, но и в повышении уров-
ня жизни ветеранов. 

Состоялись на слете выборы нового 
состава Совета ветеранов, обсуждение 
примеров успешного взаимодействия 
советов ветеранов с профсоюзами, 
плана мероприятий.

На память об этом слете всем участ-
никам вручили десятирублевую монету 
серии «Человек труда» в подарочном 
исполнении. Инициатором выпуска в 
России такой серии монет были межре-
гиональное общественное движение 
«В защиту Человека Труда» и профсо-
юзы. Непосредственно добился реше-
ния Центробанка России об этом в 2018 
году председатель Федерации профсо-
юзов Свердловской области Андрей 
Ветлужских, который тогда был депу-
татом Государственной Думы России.

Участники слета отметили важность 
и полезность такой встречи, которая 
стала катализатором развития со-
вместной с профсоюзами работы со-
ветов ветеранов. Объединение усилий 
может значительно улучшить качество 
жизни пожилых людей.

Вместе профсоюз и ветераны

Наши финалисты 
«Стратегического резерва»

В 2024 году во Всероссийской профсо-
юзной молодежной программе Федерации 
независимых профсоюзов России «Страте-
гический резерв» приняли участие свыше 4 
тысяч молодых профсоюзных активистов 
из разных регионов страны, вдвое больше, 
чем в прошлом году. 

На федеральный форум попали только 260 
участников, которые прошли серьезный отбор, 
выполняя задания в течение года.

Из Свердловской области финалистами про-
граммы «Стратегический резерв - 2024» стали 9 
человек: Виктория Рахимьянова (ППО УОМЗ, 
профсоюз Роспрофпром) - куратор направле-
ния «Призыв»,  Евгений Банмиллер (ППО 
аппарата СОО обкома профсоюза строителей) 
- амбассадор проекта «Стратегический ре-
зерв», Павел Левин (ППО АО «Уралхиммаш», 
профсоюз Роспрофпром) – направления «Ака-
демия» и «Призыв», молодые профсоюзные 
активисты Мария Кирпичникова (ППО ГАУЗ 
СО «Серовская городская больница», отрасль 
здравоохранение), Ульяна Горбунова (ППО 
Уралтрансмаш, профсоюз Роспрофпром), Ан-
дрей Корелин (ППО «Восточных электриче-
ских сетей», г. Богданович, Электропрофсоюз), 
Ольга Корелина (ППО «Восточных электри-
ческих сетей», г. Богданович, Электропрофсо-
юз), Алёна Мальгина (ППО ПАО Ураласбест, 
профсоюз строители), Дарья Солдатова (ППО 
ПАО «Ураласбест», профсоюз строителей).

Для участников форума, который прошел с 
9 по 12 декабря, подготовили лекции, деловые 
игры, конкурсные испытания претендентов на 
звание «Молодой профсоюзный лидер Рос-
сии».

Дискуссию «ФНПР: Проблемы и задачи. Мо-
лодёжь в профсоюзе» провели заместитель 
председателя ФНПР Александр Шершуков и 
секретарь ФНПР-руководитель департамента 
аппарата ФНПР по связям с общественностью, 
молодежной политике и развитию профсоюз-
ного движения Александра Шубина. 

Состоялась встреча участников форума с 
председателем ФНПР Сергеем Черногаевым, 
который ответил на вопросы собравшихся.

 В завершение федерального этапа были 
представлены проекты «амбассадоров», в том 
числе главного специалиста по социально-
эко номической работе Свердловского обкома 
проф союза строителей Евгения Банмилле-
ра об исследовании доступности жилья для 
молодежи с помощью ипотечных средств, о 
методике расчета величины минимального по-
требительского восстановительного бюджета, 
которая, по мнению профсоюзов, должна стать 
ориентиром для установления минимального 
размера оплаты труда. 

О социологическом исследовании по мо-
тивации профсоюзного членства рассказала 
Виктория Рахимьянова, ведущий экономист 
Уральского оптико-механического завода, член 
молодежного совета Федерации профсоюзов 
Свердловской области, член ЦК РОСПРОФ-
ПРОМ.

Андрей Ветлужских 
в ТОП-100 самых 

влиятельных людей
«Бизнес Журнал. Урал» опубликовал ин-

формацию о персонах, которые оказывают 
значительное влияние на экономику, поли-
тику и социальную сферу Среднего Урала. 

Основанием для включения кандидатов в 
рейтинг стали результаты консультаций с экс-
пертами в различных сферах.

Включив председателя Федерации профсо-
юзов Свердловской области Андрея Ветлуж-
ских в ТОП-100 самых влиятельных людей ре-
гиона, «Бизнес Журнал. Урал» сообщает: «На 
фоне всеобщей нехватки кадров, в том числе 
в промышленности, роль профсоюзов стано-
вится особенно важной, отмечают эксперты 
рейтинга. Это и защита прав действующих 
работников отрасли, и участие в обсуждении 
планов по созданию новых образовательных 
программ». 

И напоминает, что Андрей Ветлужских — вы-
пускник Уральского политехнического инсти-
тута. Карьеру начал на Машиностроительном 
заводе им. М. И. Калинина в Свердловске (Ека-
теринбурге) мастером сборочного цеха. В 1985 
году был избран заместителем секретаря, а 
позже секретарем комсомольской организации 
завода. Региональную федерацию профсою-
зов он возглавляет с октября 2006 года. В раз-
ные периоды был депутатом Екатеринбургской 
городской думы, Государственной думы.
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Инструменты информационщиков
Участники семинара осваивали применения нейросетей в работе профсоюза

Федерация профсоюзов 
Свердловской области 
совместно с IT-медиахол-
дингом «Регионы России» 
7 ноября провела семинар 
«Практические инструмен-
ты информационной поли-
тики профсоюзной органи-
зации». 

Мероприятие прошло в рам-
ках проекта «SMM в профсо-
юзах: нейросети» и собрало 
представителей профсоюзов, 
заинтересованных в использо-
вании современных технологий 
для оптимизации своей комму-
никации.

Семинар стал важной плат-
формой для обсуждения акту-
альных вопросов информаци-
онной политики профсоюзов и 
возможностей, которые откры-
вают социальные сети и ней-
росети. Участники получили 
практические рекомендации по 
внедрению SMM-стратегий, что 
позволит им более эффективно 
представлять свои интересы и 
взаимодействовать с членами 

организаций.
Программа семинара включа-

ла ряд ключевых выступлений. 
Андрей Ветлужских, пред-
седатель Федерации профсо-
юзов Свердловской области, 
открывая мероприятие, сказал 
о публичности профсоюзной 
деятельности, пожелал успехов 
профсоюзным специалистам по 
информационной работе.

- Сегодня, когда многие пер-
вички потеряли свои возмож-
ности по защите трудящихся, 
объединяя менее 50 процентов 
работников, особенно важна 
роль информационных работ-
ников по ВЛИЯНИЮ на бизнес 
через общественное мнение, - 
сказал инициатор проведения 
семинара Андрей Ветлужских. 
- Кроме этого, вся профсоюзная 
структура должна владеть циф-
ровыми технологиями, научить 
им и внедрить - это тоже задача 
информационщиков!

Генеральный директор «Об-
ластной газеты» Антон Третья-
ков рассказал о продвижении 

профсоюзной информации че-
рез свою редакцию, о работе 
с Федерацией профсоюзов в 
рамках соглашения о сотруд-
ничестве. Сергей Плотников, 
редактор сайта Свердловского 
творческого союза журнали-
стов, поделился возможно-
стями для распространения 
профсоюзной информации в 
региональных СМИ, обучающих 
программах, которые проходят 
в областном Доме журналистов 
для начинающих и не только 
корреспондентов.

Старший преподаватель фа-
культета журналистики и меди-
акоммуникаций Гуманитарного 
университета Олег Медведев 
представил инструменты для 
привлечения внимания целевой 
аудитории через социальные 
сети и мессенджеры, привел 
конкретные примеры публика-
ций. 

А Наталья Яресько, специа-
лист газеты «Калининец», рас-
сказала о практическом опыте 
информационной деятельности 

ПАО «Машиностроительный 
завод им. Калинина». Завер-
шил программу семинара про-
дакт-менеджер IT медиахолдин-
га «Регионы России» Евгений 
Зеваков, который обсуждал 
применение искусственного ин-
теллекта и нейросетей в про-
фсоюзном SMM.

- Этот семинар прошел в рам-
ках образовательной инициати-
вы холдинга РР Академия. Его 
участники, собравшиеся в зале 
заседаний Федерации профсо-
юзов Свердловской области 
и подключившиеся в режиме 
видео-конференц-связи, за 
три часа не только узнали про 
возможности искусственного 
интеллекта для создания кон-
тента, но и освоили инструмент 
на практике, узнали о том, как 
эти технологии могут выпол-
нять творческие задачи, - отме-
тила генеральный директор IT 
медиа холдинга «Регионы Рос-
сии» Ольга Чернокоз. - Особое 
внимание уделили промт-ин-
жинирингу — техникам состав-

ления эффективных запросов 
к искусственному интеллекту. 
В ходе семинара его участники 
сразу оценили работу ИИ Пуш-
кинЪ, попробовав написать тек-
сты с его помощью. 

Курс РР Академии только на-
чался, но слушатели уже разо-
брались в основных моделях 
и инструментах для создания 
контента. Теперь они смогут ис-
пользовать его в своей профес-
сиональной деятельности!

Участники активно задавали 
вопросы, обсуждали кейсы и 
обменивались мнениями, что 
способствовало созданию ат-
мосферы сотрудничества и вы-
работке новых идей для даль-
нейшей работы. 

Федерация профсоюзов 
Свердловской области и IT-ме-
диахолдинг «Регионы России» 
планируют продолжить со-
трудничество, чтобы повысить 
уровень информированности 
и обученности профсоюзных 
работников в сфере цифровых 
технологий.

Территория семейного отдыха «Хрустальная»
«ПРОФ 100» — это новый 

проект Федерации профсою-
зов Свердловской области, 
возможность современного 
отдыха на базе отдыха «Хру-
стальная» для всех членов 
профсоюза.  

Выбирающим путевку «ПРОФ 
100» доступны номера различ-
ного уровня комфорта, сбалан-
сированное трехразовое пита-
ние, безлимитное посещение 
бассейна в течение 5 дней. Это 
эксклюзивное предложение 
«все включено», которым может 
воспользоваться только член 
профсоюзной организации и от-
дыхающие с ним члены семьи. 

Это предложение действитель-
но очень выгодно, ведь для чле-
нов профсоюза есть скидка 20% 
на все услуги, кроме питания. 
Обратите внимание, что этого 
выгодного предложения нет на 
нашем сайте. Это предложение 
только «для своих».

Начиная с 2016 года наша 
команда реализует проект раз-
вития базы отдыха «Хрусталь-
ная». Это старейшая база от-
дыха в области, построенная 
профсоюзами в 60-70-х годах 
20 века. За это время она пере-
жила разные времена. Начиная 
с 2007 года Федерация профсо-
юзов начала вкладывать се-

рьезные средства в реконструк-
цию инженерных сетей, зданий 
жилых корпусов и бассейна, 
облагораживание территории. 
В 2023 и 2024 годах «Хрусталь-
ная» вошла в число получа-
телей грантов Департамента 
туризма правительства Сверд-
ловской области на развитие 
туристической инфраструктуры 
в Свердловской области. Был 
построен автокемпинг «Евро-
па-Азия» и термы «Акватория» 
с двумя уличными бассейна-
ми, реконструированы детские 
спортивные площадки. 

В этом году база отдыха поме-
няла название на «Территория 

семейного отдыха «Хрусталь-
ная». Это название отражает 
наш фокус внимания на созда-
ние условий для отдыха для 
всех членов семьи: всех вместе 
и каждого поотдельности. У нас 
есть номера для семейного раз-
мещения 2+2, детское меню, 
СПА-процедуры для маленьких 
гостей и их бабушек и дедушек. 

Территория семейного отды-
ха «Хрустальная» — это одна 
из немногих локаций для орга-
низации детского летнего заго-
родного отдыха, имеющая все 
необходимые разрешительные 
документы. Все летние ор-
ганизованные выезды детей 

проходят без привлечения го-
сударственного бюджетного фи-
нансирования. 

Руководители многих профсо-
юзных организаций уже исполь-
зуют «Хрустальную» как место 
проведения обучающих семи-
наров, выездных президиумов, 
собраний профсоюзного актива 
и т. д. численностью до 120-150 
человек. Пленарные заседания 
совмещаются с развлекатель-
ными и командообразующими 
мероприятиями. 

А для ветеранов можно орга-
низовывать однодневные выез-
ды на природу, с хорошей транс-
портной доступностью (всего 25 
километров от Екатеринбурга 
по Московскому тракту). Про-
гулки, посильная активность 
или посещение бассейна и до-
машний обед – это прекрасный 
способ оказать внимание и за-
боту заслуженным работникам.

Мы предлагаем достойный, 
выгодный отдых. За это прого-
лосовали жители Екатеринбур-
га. В отборе на народную пре-
мию Е1 в номинации «Лучшее 
место отдыха» база отдыха 
«Хрустальная» вошла в топ 10. 
Предлагаем вам убедится лич-
но, что они не ошиблись.

Наталья ЛЕБЕДЕВА, 
директор 

управляющей компании

Эксклюзивное предложение для членов профсоюза и их семей

Члены Президиума Федерации профсоюзов ознакомились с ходом реконструкции базы отдыха «Хрустальная»



4 ВЕСТНИК ПРОФСОЮЗОВ 23 декабря 2024 года  № 12 (272) 

Газета зарегистрирована в Уральском окружном межрегиональном территориальном управлении Министерства Российской Федерации по делам печати, телерадиовещания и 
средств массовой коммуникации, рег. № ПИ №11-1012. Ежемесячник. Учредитель ФПСО. Издатель ФПСО. Исполняющий обязанности главного редактора Боданин Александр Ана-
тольевич, тел. 371-34-07. Цена свободная. Любая перепечатка без письменного согласия редакции запрещена. Иное использование статей возможно только со ссылкой на «Вестник 
профсоюзов Свердловской области». Отпечатано в типографии ГБУ СО «Редакция газеты «Областная газета», 623700, Свердловская область, г. Березовский, ул. Красных героев, 
строение 10. Адрес учредителя, издателя и редакции: 620075, г. Екатеринбург, ул. Розы Люксембург, д. 34, оф. 211. Тел/факс 371-21-07. E-mail: fpso_inform@mail.ru. R- реклама, 
i - имиджевый материал. Тираж 3000 экз. Заказ № 502. Дата выхода в свет 23.12.2024 г., порядковый номер 12 (272.) 

Свердловский профсоюз 
строителей подвел итоги кон-
курса «Вредные советы стро-
ителей».

Конкурс был организован для 
повышения престижа и значи-
мости профессии строительного 
комплекса, укрепления корпо-
ративного духа работников, по-
иска новых методов информи-
рования о работе строительного 
комплекса, повышения эффек-
тивности работы по созданию в 
организациях безопасных и здо-
ровых условий труда, привлече-
ния внимания работодателей и 
работников к вопросам улучше-
ния условий и охраны труда.

В этом году на конкурс были 
поступило 15 работ от авторов, 
представляющих 6 организа-
ций строительного комплекса. 
Участники конкурса демонстри-
ровали не только свои про-
фессиональные навыки, но и 
жизненные взгляды, юмористи-
ческие, сатирические, ирониче-
ские навыки, рассказывая, как 
не надо себя вести на рабочем 
месте работнику строительных 
предприятий.

В результате голосования 1 
место занял Сергей Москви-
тин, Асбофабрика ПАО «Ура-
ласбест», на 2 месте - Наталья 
Осипова, ООО «СЛК Цемент», 
на 3-м - Евгения Носкова, ООО 
«Нижнетагильский завод метал-
лических конструкций». 

Обком профсоюза строите-
лей издал сборник с работами 
участников конкурса «Вредные 
советы строителей». Предла-
гаем вашему вниманию четве-
ростишия победителя конкурса 
Сергея Москвитина.

«Если крыша прохудилась, 
починить, конечно, можно!

Смело лезь ты без страхов-
ки, вдруг научишься летать!

Ограждать асфальт 
не вздумай, 
пусть спокойно ходят люди. 
Все, что прилетело сверху, 

то подарок от тебя.

«Если в цехе очень пыльно, 
то помочь ты должен людям!

Брось подальше респиратор, 
отжиматься начинай!

Бегай, прыгай, кувыркайся, 
словно получил пятерку.

Главное, дыши поглубже, 
чтоб всю пыль в себя забрать.

Если в цехе ты увидел 
красной лампочки миганье, 
А в соседнем помещеньи  

появился черный дом, 
Лампочку выкрути скорее 
и закрой покрепче двери, 
Пусть работать не 
мешают, до обеда далеко". 

В чем сила женсовета?
Обсудили участницы слета, организованного профсоюзами

Площадкой для обсуж-
дения актуальных вопро-
сов женского движения в 
проф союзах России вновь 
стал конференц-зал Феде-
рации профсоюзов Сверд-
ловской области. 

Здесь 4 декабря состоялся 
юбилейный, уже 25-й, слет пред-
ставителей женских советов, ко-
миссий по работе с женщинами 
при профкомах предприятий и 
организаций, членских органи-
заций Федерации профсоюзов 
Свердловской области. 

- Женсоветы действуют во 
многих профкомах, это важная 
составляющая профсоюзного 
движения. Они занимаются за-
щитой прав и интересов жен-
щин на рабочем месте, прово-
дят различные мероприятия, 
направленные на повышение 
качества жизни и профессио-
нального развития женщин, - 
отметил председатель Федера-
ции профсоюзов Свердловской 
области Андрей Ветлужских, 
открывая ставший традицион-
ным слет представителей жен-
советов. – Первыми в России с 
начала двухтысячных годов мы 
стали проводить такие встречи, 
иногда не по одному разу в год. 
Вот и сегодня пригласили около 
ста представительниц женсо-
ветов, чтобы обсудить практи-
ческий опыт участия женских 
комиссий в коллективно-дого-
ворной кампании, лучшие прак-
тики работы женсоветов по за-
щите прав и улучшению жизни 
работающих женщин, вопросы 
нормативной базы, охраны тру-
да, привлечения в профсоюз 
новых членов и многое другое.

Выступая с приветственным 
словом, заместитель директо-
ра Департамента внутренней 
политики Свердловской обла-
сти Александр Герунов сказал 
о важности развития системы 
женсоветов для работающих 
женщин, для профсоюзов, для 
работодателей и для страны. 
По его словам, совместные 
проекты профсоюзов и Союза 
женщин России способствуют 
расширению и укреплению ра-
боты женсоветов, а это тем бо-
лее важно в год, объявленный 
президентом России Годом се-
мьи. Пожелал участницам сле-
та успехов в работе, помогать 
женщинам стать счастливыми.

- Приветствую активных и 
неравнодушных, - сказала 
председатель Свердловско-
го регионального отделения 

Союза женщин России Ирина 
Чемезова. - Женсоветы всегда 
играли особую роль в продви-
жении социальных инициатив и 
защите интересов работающих 
женщин. Мы вновь собрались, 
чтобы поделиться опытом, об-
судить актуальные вопросы, 
наметить новые пути нашего 
развития. Продолжим реали-
зовывать совместные проекты. 
Андрей Леонидович объявил 
сейчас конкурс на лучший ло-
зунг женсоветов. Я предлагаю 
такой: «Единство. Согласие. 
Развитие». Он полностью опре-
деляет наши цели.

Председатель Совета женщин 
при Федерации профсоюзов 
Свердловской области Лариса 
Бобыкина представила отчет 
о том, как женсоветы на пред-
приятиях принимают участие в 
переговорах по формированию 
коллективного договора, кон-
троле охраны труда, органи-
зации детского оздоровления. 
Акцентировала внимание на 
таких мероприятиях, в прове-
дении которых принял участие 
Совет женщин, как обу чающий 
семинар «Женщина. Труд. 
Проф союз», уникальный слет 
«Женщина в форме», форум 
«Женщина России будущего».

Представительницы женсове-
тов поделились опытом работы, 
лучшими практиками, которые 
им дает профсоюз. Возмож-
ность выступить, обсудить со-
циально-значимые проблемы 
и пути их решения, была пре-
доставлена всем желающим 
участницам слета.

Также на слете с докладом о 
роли профсоюза в защите прав 
на безопасный труд выступили 
главный технический инспек-
тор Федерации профсоюзов 
Свердловской области Рэстам 
Бикметов, а заведующая от-
делением организации меди-
цинской профилактики «Цен-
тра общественного здоровья и 
медицинской профилактики» 
Марина Сидоркина о сохране-
нии здоровья женщин, важности 
прохождения диспансеризации. 

Участники слета выбрали но-
вый состав координационного 
совета женсоветов при Феде-
рации профсоюзов Свердлов-
ской области. Председателем 
переизбрана ведущий инженер 
проектировщик Первоуральско-
го новотрубного завода Лариса 
Бобыкина. Ее заместителями 
стали председатель Коорди-
национного совета работников 

народного образования Верх-
Исет ского района Наталья Ка-
малова, председатель первич-
ной профсоюзной организации 
Уральского электромеханиче-
ского завода Елена Панова, 
пресс-секретарь Дорожной тер-
риториальной организации РО-
СПРОФЖЕЛ на Свердловской 
железной дороге Ирина Тока-
рева и заместитель председа-
теля первичной профсоюзной 
организации «Уралвагонзаво-
да» Елена Черемных. 

После обсуждения плана ра-
боты женских советов перед 
участниками слета выступила 
стилист–имиджмейкер, препо-
даватель Высшей школы имид-
жа и стиля Анастасия Гомзи-
кова, дала рекомендации по 
деловому гардеробу. А потом 
были организованы мастер 
классы. 

- Очень важно собирать на 
такие слеты активных женщин, 
на которых держится работа в 
профсоюзных организациях, 
– поделилась впечатлением 
председатель первичной проф-
союзной организации Ураль-
ского электромеханического 
завода Елена Панова. – Как 
известно, около 60-70 процен-
тов состава профсоюзных орга-
низаций – это женщины. Своим 
теплом они стараются согреть 
всех членов профсоюза, мы это 
очень ценим.

На сллете я провела ма-
стер-класс «Карта целей и 
желаний». Женщины актив-
но включились в работу. Мне 
очень нравится проводить та-
кие встречи с профсоюзны-

ми активистами, их не нужно 
раскачивать, готовить, они сра-
зу прыгают в процесс, сразу 
мотивированные. Мы делали 
классические упражнения по 
целеполаганию, планированию, 
визуализацию каждой цели по 
основным сферам жизни на 
будущий год. Обсудили что та-
кое цель, мечта, как превратить 
мечты в цели, что делать, чтобы 
желания исполнялись.

Представители женсоветов 
разных профсоюзов бюджет-
ной и небюджетной сфер были 
едины в оценке слета – «это 
прекрасное мероприятие». По-
благодарили организаторов за 
предоставленную им возмож-
ность обменяться опытом, но-
вациями.

По складывающейся тради-
ции в завершении слета перед 
его участниками выступили ар-
тисты, на этот раз лауреат Меж-
дународных конкурсов, солист-
ка Уральского центра народного 
искусства имени Евгения Роды-
гина Светлана Пилокшина. 

Слет женщин стал ярким и 
значимым событием, объеди-
няющим активных и целе-
устремленных представитель-
ниц различных отраслей. Лидер 
свердловских профсоюзов Ан-
дрей Ветлужских отметил важ-
ность таких встреч для обмена 
опытом, обсуждения актуаль-
ных вопросов и формирования 
единого фронта в защите прав 
женщин-трудящихся и заверил, 
что Федерация профсоюзов бу-
дет развивать это направление 
работы, проводить слеты в бу-
дущем.

В президиуме слета заместитель директора Департамента 
внутренней политики Свердловской области Александр Герунов, 
председатель Федерации профсоюзов Свердловской области 
Андрей Ветлужских, председатель Свердловского регионального 
отделения Союза женщин России Ирина Чемезова, председатель 
Совета женщин при Федерации профсоюзов Свердловской области 
Лариса Бобыкина


